

「パークゴルフを国民的スポーツへ」 自民党パークゴルフ普及 振興議員連盟総会を開催



自民党パークゴルフ普及振興議員連盟総会に出席した、左から井上義行幹事、牧島かれん事務局次長、中村裕之事務局長、橋本聖子会長、三井巖(公社)日本パークゴルフ協会会長、土井亨幹事長、秋本真利事務局次長、神山佐市幹事

議院第2議員会館第7
会議室で開催された。
総会には同議員連盟の
会長である橋本聖子議
員、事務局
長の中村裕
之議員、幹
事長の土井
亨議員をは
じめ多くの
国会議員の
他、内閣府
総務省、文
科省、国土
交通省、厚
生労働省、
復興庁、スポ
ーツ庁、
などオール
ジャパンの
省庁担当
者が出席。
公益社団
法人日本
パーク
ゴルフ協
会(NPGA)



議連総会にて発言する橋本聖子会長(右)と
(公社)日本パークゴルフ協会三井巖会長

パーク
ゴルフの
更なる普
及、振興
を強く推
し進め、
国政にお
いてもス
ポーツと
しての地
位向上と
支援環境
を整える
ことを目
的とした
「自民党
パークゴ
ルフ普及
振興議員
連盟」の
総会が、
5月31日
午後3時
より、東
京都千代
田区の衆

側からは三井巖会長、
堂前芳昭常務理事、羽
磨知成事務局次長、中
村圭吾国際連盟設立準
備委員会執行理事委員
兼日本パークゴルフ設
計コンサルタント協会
会長の4名が出席した
冒頭、橋本会長より「こ
の総会が実りのあるも
のにしたい」という主
旨の挨拶があり、その
後、NPGAの三井会
長より橋本会長にパー
クゴルフの普及、国際
化への支援及び、コー
ス造成、維持管理への
支援を記した「パーク
ゴルフの普及に関する
要望書」が手渡され、
さらにパークゴルフの
現状に関する説明がな
された。その後、公益
財団法人日本体育協会
加盟申請に関する要件
の確認や普及に関して
の質疑応答等がなされ
各出席者から活発な意
見交換が行われた。特
に復興庁に対しては、
パークゴ
ルフ場の
新規造成
を東日本
大震災復
興交付金
事業の対
象に採用
が可能と
なるよう
強い要望
がなされ

た。この総会を通じて
日本のみならず急速か
つグローバルにパー
クゴルフが発展して
いくことが期待される。